



## ► Sonstiges Gröbl Möbl

**Von**            **Bis**

21.05.1992 | 2000

---

Am 21. Mai 1992 eröffnete die Firma Gröbl Möbl am Standort Salzburgerstraße 26 ein Möbelhaus. Es gab ein Eröffnungs-Gewinnspiel, bei dem der Hauptpreis eine Regina Küche mit Neff-Geräten im Wert von S 60.000,- war. Hausleiterin war 1992 Liesbeth Dechler. Gleichzeitig eröffnete Roland Hirtenfelder die Pizzeria Gröbl im Einrichtungshaus.

---

Quelle: Eröffnungsprospekt 1992

👤 Verfasser: Gerlinde Polzer, 22.11.2018

📅 Letzte Überarbeitung: 07.09.2023

*Angaben ohne Gewähr, Stand 15.12.2025 23:23:51*